

THERMES DES FUMADES : LES TRAVAUX S'ACHÈVERONT AU PRINTEMPS 2024

Fermés depuis 2021 pour mener à bien un projet de modernisation et d'agrandissement, les Thermes des Fumades doivent être livrés en avril 2024. Max Roustan, vice-président du Syndicat intercommunal à vocation unique (Sivu) Ales/ Les Fumades, et les élus locaux ont pu découvrir les nouveaux bâtiments lors du lancement de la phase finale des travaux, ce mardi 21 novembre.

« Nous sommes fiers et impatients de voir ce beau projet sur le point de se terminer », a exprimé Maxime Vilgrain, président du groupe Arenadour, exploitant des Thermes des Fumades, avant d'inviter le public à visiter les lieux. Initiée auprès du maire d'Alès, Max Roustan, par l'ancien maire d'Allègre-les-Fumades, Pierre Brun, cette idée aura mis près de 19 ans à se concrétiser. Après presque trois ans de fermeture et d'interruption totale de l'activité, le seul établissement thermal situé aux portes des Cévennes est sur le point de renaître.

De nouvelles infrastructures et filières

« L'objectif de ces travaux d'envergure était de proposer un établissement thermal de qualité et des solutions d'hébergement adaptées pour les curistes », a précisé le président d'Arenadour. Pour cela, une résidence hôtelière avec 24 chambres et 43 appartements Type 1 et Type 2 a été construite, ainsi qu'un hall d'accueil avec un service de restauration ouvert sur une terrasse. Des espaces de soin pour les cures de rhumatologie et un espace bien-être thermoludique ont également été créés. Au total, environ 26 millions d'euros auront été nécessaires pour l'agrandissement de la structure et la réhabilitation des bâtiments déià existants.

Reconnue pour être chargée en hydrogène sulfuré, l'eau des Fumades est utilisée aux Thermes pour soigner les pathologies de rhumatologie, de dermatologie, des voies respiratoires et les affections des muqueuses bucco-linguales. Le développement de nouvelles filières, comme les plantes à parfums aromatiques et médicinales, est également prévu : un vaste jardin en culture bio de 9 hectares devrait bientôt voir le jour autour du centre thermal.

Forts de ce renouveau, les Thermes des Fumades ont pour but de développer un tourisme médical de qualité qui attirera des curistes et visiteurs occasionnels du Gard et d'ailleurs, en s'inscrivant dans la dynamique touristique du territoire. Geneviève Coste, maire d'Allègre-les-Fumades, a exprimé sa grande joie à l'idée de l'inauguration à venir au printemps 2024 : « Le renouveau de la station thermale est une grande chance pour la commune, ses habitants, ses commerces et son attractivité. Il s'inscrit dans un projet de développement à taille humaine, global et durable », a-t-elle expliqué.



Réservations

Les réservations pour les cures du printemps 2024 sont d'ores et déjà ouvertes www.fumades.com